

Verlässlicher Nutzfahrzeugepartner

ANZEIGE

„Wir leben Service“ ist im Autohaus Diether nicht nur ein Slogan



Geschäftsführer Thomas Diether (l.) und Serviceberater Alexander Dohrn kümmern sich um die Fahrzeugflotte der Katholischen Pflegehilfe.
Foto: Autohaus Diether

Im Frühjahr durfte das Autohaus Diether in Essen-Leithe zum vierten Mal in Folge die Urkunde für „Ausgezeichnete Qualität im Service“ von Volkswagen Nutzfahrzeuge Deutschland entgegennehmen. 2018, 2019, 2020 und 2021 wurden dem Familienunternehmen Bestnoten in Kundenzufriedenheit, Werkstattleistung und Notdienst-Service attestiert. Ein Unternehmen, das die Qualitäten des Autohauses zu schätzen weiß, ist unter anderem die Katholische Pflegehilfe in Essen, die in diesem Jahr ihr 50-jähriges Jubiläum feiert.

Sicher und zuverlässig ankommen

Das Autohaus Diether betreut die Fahrzeuge mehrerer Pflegedienste in Essen. Die Katholische Pflegehilfe ist mit rund 150 Fahrzeugen mit Abstand der größte seiner Pflegedienst-Kunden. Deren rund 500 Mitarbeitenden sind unter anderem in der ambulanten und stationären Pflege sowie Seniorenbetreuung tätig, sie beraten pflegebedürftige Personen und Angehörige und bieten Unterstützung in der Kommunikation mit diversen Institutionen und Ansprechpartnern.

„Die Katholische Pflegehilfe leistet mit ihrem umfangreichen Angebot wichtige Dienstleistungen und übernimmt gerade in der heutigen Zeit zudem eine ganz wichtige soziale Rolle“, betont Thomas Diether, der mit seinem Bruder Markus das Autohaus leitet. „Wir freuen uns, wenn wir durch die Betreuung der Fahrzeugflotte einen kleinen Beitrag dazu leisten können, dass die Mitarbeitenden sicher und zuverlässig bei den Menschen ankommen, die oft schon sehnsüchtig auf sie warten.“

Jahrzehntelange Zusammenarbeit

Die Zusammenarbeit währt mittlerweile schon fast 25 Jahre. Eine lange Zeit, die geprägt ist von gegenseitiger Wertschätzung

und Vertrauen. Betreut wurde die Katholische Pflegehilfe im Service als Erstes von Markus und Thomas Diether und nun primär von Serviceberater Alexander Dohrn und Kollegen, die auch für herausfordernde und unerwartete Situationen stets eine Lösung finden. Das Autohaus Diether, das, 1975 gegründet, ebenfalls auf eine jahrzehntelange Tradition zurückblicken kann, gratuliert der Katholischen Pflegehilfe ganz herzlich zum 50-jährigen Jubiläum und wünscht den Mitarbeitenden alles Gute und viele schöne kraftspendende Momente bei ihrer wichtigen Arbeit.

Service-Assistent:innen gesucht

Mit rund 60 Mitarbeitenden ist das Autohaus Diether gut für die Herausforderungen der Zukunft gerüstet. Aktuell werden noch Service-Assistent:innen gesucht, die wahlweise in Voll- oder Teilzeit arbeiten können. Welche Aufgaben in diesem Bereich anfallen und welche Voraussetzungen dafür erforderlich sind, diese Fragen beantwortet Kundendienstleiter Marc Hornkamp gerne, der auch Bewerbungen entgegennimmt. Informationen gibt es zudem auf der Homepage. Kontakt: Marc Hornkamp, Tel. 0201/85 56 78 oder marc.hornkamp@autohaus-diether.de www.autohaus-diether.de

AUTOHAUS DIETHER.de

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH ZU 50 JAHREN KATHOLISCHE PFLERGEHILFE UND DANKE FÜR DIE FAST 25-JÄHRIGE VERTRAUENSVOLLE ZUSAMMENARBEIT

Service

Nutzfahrzeuge Service

TOP 100 NUTZFAHRZEUGE SERVICE PARTNER 2018 BIS 2021

VIERFACHER VOLKSWAGEN SERVICE QUALITY AWARD GEWINNER

AUTOHAUS DIETHER
Wir leben Service ★★★★★

KARL-HEINZ DIETHER GMBH | Lahnbeckestr. 4, 45307 Essen | www.autohaus-diether.de

Unterstützung für Reitturnier

Im September lockte der Reit- und Fahrverein Steele-Horst beim Septemberturnier 24 Spring- und Turnierreiter aus ganz NRW nach Essen-Steele-Horst. Mit im Sattel saß auch das Autohaus Diether, das den Geld- und Ehrenpreis der Dressur- und Springprüfung der Klasse M übernommen hatte. Mit Pferdestärken kennt sich der Familienbetrieb aus und so unterstützt er



Foto: Juliane Körner

den Verein schon lange. Groß war die Freude daher, dass Ricarda Froböse vom gastgebenden Verein bei widrigen Witterungsbedingungen die Stilspringprüfung der Klasse A mit „Donna Be Friendly“ mit der Wertnote 8,0 gewonnen und ihre eigenen Pferde auf den Plätzen zwei und vier platziert hat. Herzlichen Glückwunsch an alle erfolgreichen Teilnehmer.

DIE RUHRHALBINSEL geht wieder ONLINE

Ab dem 30. November, 18 Uhr bis zum 24. Dezember 2022 bieten wir Ihnen ein kostenloses

ONLINE WEIHNACHTSKALENDER-GEWINNSPIEL

Eine fabelhafte Versüßung der Weihnachtszeit von Ihren Unternehmen aus der Ruhrhalbinselregion. Der individuelle Online-Adventskalender mit interessanten Inhalten hinter jedem Türchen wie z.B. wertigen Produkten, exklusiven Gutscheinen, oder spannenden Aktionen.

Kostenlos und ohne Registrierung mit täglicher Gewinnchance. Man öffnet einfach das aktuelle Türchen und sendet das ausgefüllte Gewinnformular ab.

KUPFERDEH • BERGKALENDER • HERZINGEN • CIEBELSH • NIEDERREINGEN • HATTINGEN • BOCHUM-LINDEN • BOCHUM-DARHILSEN

Die **Ruhrhalbinsel** www.die-ruhrhalbinsel.de

